



La ministra de Minería, Aurora Williams.

ELISA VERDEJO

En tres meses ha aumentado en más de un dólar la libra del metal

Precio del cobre al alza: proyectan valor promedio en 4,30 dólares para 2024

MAURICIO RUIZ

El precio mínimo en 2024 de la libra de cobre fue de 3,66 dólares a mediados de febrero y su repunte ha sido tan considerable que su último cierre en la Bolsa de Metales de Londres ya se ubica en 4,67 dólares, es decir un incremento de más de un dólar en cerca de tres meses.

A su vez en los contratos a futuro del mineral su valor ha superado la barrera de los 5 dólares la libra donde las transacciones de los inversionistas apuntan a que el precio del cobre mantendrá su

escalada.

¿Qué está pasando? El informe trimestral del precio del metal rojo, entregado este jueves por la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco), apunta a varias causas que afectan la oferta del metal: la paralización de una faena de Panamá que entrega 300.000 toneladas anuales del mineral; la menor producción para los años 2024 y 2025 de Anglo American en Chile y Perú y el anuncio de recorte de producción de fundiciones chinas. A eso se complementa que la demanda mundial del mineral se mantiene constante.

Con estos datos, Cochilco proyecta

como escenario más probable que su precio promedio anual sea de 4,3 dólares la libra en 2024, muy por encima de los 3,85 dólares que se estimó en el informe anterior. Y para el 2025 apuesta por un valor promedio anual de 4,25 dólares.

La ministra de Minería, Aurora Williams, dijo que no es fácil determinar, por los costos de producción, los ingresos que significarán para el Fisco este aumento de precio, pero que se puede determinar que por cada centavo de dólar de alza significa para el Estado recibir 27 millones de dólares anuales adicionales.